

Thema: Prater Wien

Autor: PETER STRASSER



Sperre dauert schon vier Jahre ● Appell an Stadtchef Häupl: **Öffnen Sie Burg Leopoldsberg!**

Versprochen, gebrochen – seit vier Jahren ist die Babenberger-Festung auf dem Wiener Hausberg wegen Renovierungsarbeiten geschlossen. Alle paar Monate wird die Öffnung der Burg Leopoldsberg angekündigt. Ohne Erfolg. Nun soll Stadtchef Michael Häupl helfen.

Eigentümer ist das Stift Klosterneuburg, Pächter auf 100 Jahre Promi-Architekt Alexander Serda. Laut ihren Plänen wird das Burg-Areal mustergültig und im Einvernehmen mit dem Bundesdenkmalamt generalsaniert.

Dass nichts passiert, em-

pört in- und ausländische Gäste. 4000 Bürger haben die Petition zur Aufgabe der Sperre unterzeichnet. Nach Ansicht der Initiative „Weltkulturerbe für Grinzing“ besteht ein Servitut für den freien Zugang zur Festungsanlage. Und das soll, so Bür-

gersprecher Michael Lenzenhofer, Wiens Stadtchef Michael Häupl durchsetzen.

VON PETER STRASSER

Quasi von Michl zu Michl: „Öffnen Sie endlich unseren Leopoldsberg!“

„Der Leopoldsberg ist wie Stephansdom, Riesenrad und Schönbrunn ein Wahrzeichen der Stadt“, sagt Lenzenhofer. Oberster Schutz sei hier geboten.